



奈川の人口	
令和4年5月1日現在	
総世帯数	300世帯
総人口	606人
男	291人
女	315人

発行 奈川公民館  
 発行者 忠地 愛男  
 編集者 公民館報編集委員会  
 印刷 (株)プラルト

**奈川公民館よりお願い**

今年度は夢の森の改修工事が行われます。皆様にはご不便をおかけしますがご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

令和4年度  
奈川地区町内公民館4役員名簿

役名	氏名	公民館名
会長	松澤 勝	古宿
副会長	奥原 宏幸	みより
会計	竹田原 裕一	黒川渡・湯の原
監事	忠地 梅三	追金



三月十八日、公民館と福祉ひろばの共催で、けん玉講習会が開催されました。国内外でけん玉の普及活動をしているグローバルけん玉ネットワークの紹介で、大会の審査員としても活躍されている牛山翔太さんを講師にお迎えして、春休み子どもひろばに参加の子どもたちが、けん玉の様々な技を教えてもらったゲームをしたりして楽しい時間を過ご

けん玉講習会



▲みんなとても上手!

◀ゲーム：ユニコーン



しました。学校でもやったことがあるという子どもたちはなかなかの腕前で感心させられました。「けん玉は難しい」というイメージを持っていましたが、ゲームから始めて楽しみながら習得していくのもありかと思えました。

奈川小中学校

令和4年度入学式

4月6日、奈川小中学校で入学式がありました。

中学校に3名、小学校は残念なことに新入生がいませんでした。

新しい制服を着た中学1年生は多少緊張した様子でしたが、卒業式よりずっと大人びて、すっかり中学生の顔をしていました。



卒業生を励ます会

3月15日、奈川地区社会福祉協議会の主催で「卒業生を励ます会」が行われました。社協からはアルバムと印鑑が記念品として贈られ、卒業生は将来の夢を力強く語ってくれました。

福祉ひろばからは、卒業式に胸もとを飾る手作りのコースジュが贈られました。



3年生を送る会

3月14日、奈川中学校で「3年生を送る会」がありました。

中学1、2年生が考えてくれたクイズをチームに分かれて答え、正解が発表されると拍手とため息が混ざって、なんともにぎやかな会となりました。

最後に紙吹雪で卒業生を見送りました。



キャリア教育

3月3日、奈川小中学校で、寄合渡にお住まいの関谷健司さんを講師にお招きしてお話をお聞きする授業がありました。

東京でお仕事をされていた関谷さんがなぜ奈川に来られたのか、奈川のいちばん良いところは何か、いろいろな話を伺いました。関谷さんは「奈川は人が良い。都会にはない人とのつながりを感じられる」と奈川への想いを伝えてくださいました。

改めてふるさとの良さを知ることができた授業でした。



野麦路

市内では桜が満開の頃、我が家の庭では今年も黄色い花が咲きました。冬のシンとした色の無かった世界から真っ先に彩りを与えてくれる福寿草。

奈川に嫁いで間もない頃、実家の庭から父が株分けをして持って来てくれたものです。奈川の寒さに耐えられるかと心配もしましたが、ここ数年は次々と新しい蕾を付け、元気に咲き誇っています。

毎年この時季に寒い大地の中をじっと耐え、力強く芽を出す福寿草を見るたびに、父に見守られているような温かさで安心感を感じます。

春の訪れが心にも花を咲かせてくれています。

(編集委員)

